



ドキドキわくわく 新入生が仲間入り！

4月6日(金)、町内の小・中学校で入学式が行われ、小学校に109名、中学校に107名の新1年生が仲間入りしました。また、4月7日(土)には大崎幼稚園において、認定こども園となり初めての入园式が新園舎で行われました。

新入生は期待と不安が入り混じった様子で入場しながらも、名前を呼ばれると「はい！」と元気よく返事をしていました。



株式会社南栄運輸と 立地協定を締結

3月29日(木)、株式会社南栄運輸(吉田康剛やすたか代表取締役社長)と町との間で、町有地売買にあたり立地協定を締結しました。

同社は、東九州自動車道野方インターチェンジ近くの土地(約4ha)に、今年度中に運送事務所を整備する予定としており、その後、敷地内に物流倉庫を整備する計画を立てています。



にぎわいあふれる チャレンジ朝市開催！

4月8日(日)、三文字城南通りで『第67回おおさきチャレンジ朝市』が開催されました。

特設ステージでは、桜州小学校(鹿児島市)の濱川凛音さん・愛奈さん・悠音さん兄妹による津軽三味線の演奏が行われ、力強く演奏するその姿に魅了された来場者からは、大きな拍手が沸き起こりました。

